



Tras fallo de EU, diputados de Morena van vs. glifosato

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados cerró filas con la presidenta Claudia Sheinbaum sobre la prohibición de la siembra de maíz con glifosato, por ello prometen legislar en la materia con base científica. Así se dio a conocer a través de un comunicado difundido por el legislador Arturo Ávila en su cuenta de X.

“En este contexto, el camino a seguir es fortalecer el marco legal y administrativo, apoyándonos en bases técnicas, científicas y culturales plenamente legítimas”.

En el documento firmado por más de 20 diputados, los legisladores guindas señalaron que, bajo el lema “sin maíz, no hay país” se buscará legislar en la materia.

“México como país de origen del maíz tiene la responsabilidad de proteger las variedades criollas y nativas que representan siglos de coevolución a lo largo y ancho de nuestra República”

Asimismo, en respaldo a las declaraciones de la titular del Ejecutivo, quien desde Sonora, adelantó que en febrero se legislará para prohibir la siembra de dicho grano los diputados de Morena alertaron sobre los riesgos que representa.

“La contaminación de estas variedades por maíces transgénicos es un riesgo que no podemos ignorar”

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum, reiteró el llamado a proteger el maíz por su biodiversidad,

ante el maíz transgénico, y es que la siembra de esta planta es muy importante para nuestro país, al grado de generar identidad: “sin maíz, no hay país”, aseguró.



Al maíz hay que protegerlo por su biodiversidad, por su genética. Pero, también culturalmente porque México está ligado intrínsecamente, por nuestro origen”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

Refirió que el maíz no surgió de manera silvestre, sino que fue a través de la domesticación lo que originó a esta planta: “las investigaciones hasta ahora, es que fue domesticado del teocintle, lo que dio esta planta maravilloso del maíz que tiene muchísimas variedades”.

Este sábado, el Gobierno de EU ganó el panel de disputa del T-MEC, donde se estipuló que México deberá aceptar la importación de maíz con glifosato para el consumo humano.

El viernes, Katherine Tai, representante comercial de la Casa Blanca anunció que el panel falló a favor de EU en los 7 reclamos legales y concluyó que las medidas de México no se basan en ciencia y socavan el acceso al mercado.

/LUISVALDÉS